歯科講話を開催!

■7月25日(月)の通知表配付・学級懇談会の 日に全体会として歯科講話を行いました■講師は 本校の歯科校医でもある高橋歯科院長の高橋健先 生です■講話は「知らなかった歯の話~今、子ど もたちの歯が危ない~」をテーマに、約40分間 という短い時間でしたが、虫歯や歯みがきについ てなど、様々な歯に関する話をお聞きすることが できました■今後も様々な形や内容で研修会など を開催し、共に学んでいく機会や場を大切にして いきたいと思います■どうぞ奮ってご参加ください



おめでとう新記録 六年男子二〇〇㍍個人メド六年男子五〇㍍ バタフラ (※いずれも二十

61

練習の 八月二十三日 天気の 成果を発揮し 中で 子どもたちの励みとなりました 朝 方に雨が降るようなはっきり火)校内水泳記録会が行われ 子どもたちは夏休み 杯泳い 域の みなさまの温 がだり、 録

たり

ŋ

泳ぎ

レゝ

ま■

な

61

月の主命予定 月の主命予定

日	曜	校内の予定	П	曜	校内の予定
1	木	安全の日・安全点検 運動会総練習 職	2	日	2年P学年行事
		場体験習最終日(陵南中2年生10名)			
2	金	「はやね・はやおき・あさごはんがんばり週	3	月	安全の日・安全点検
		間」最終日			
3	土	大運動会	5	水	持久走記録会
5	月	振替休業日(3日分)	14	金	自主公開研究会
7	水	避難訓練(火災想定)	15	±	5年ビオトープ作業
12	月	研究授業3の1・5の1	16	日	1年P学年行事
14	水	演劇教室※幸生小参加	17	月	職員会議
15	木	就学時健康診断※給食・弁当なし	20	木	初任研授業研究会(2の2)
17	土	ビオトープ作業2年	24	月	文化祭に向けたピアノ降ろし作業
21	水	6年修学旅行(~22日)	27	木	授業B日課4校時(市教研研修部会)
27	火	研究授業1の2	30	田	秋の集団資源回収(子育連)
28	水	なかよしピクニック※弁当日			※11月2日(水)文化祭
30	金	市交歓音楽会(4年生参加)			※11月16日(水)学校開放日



***** 平成23年9月1日 寒河江市立南部小学校

学校教育目標

学び確かに 心豊かに 体健やかに

「楽天イーグル観戦」「プール掃除」。。「大人の背中」

北楽天VS日本ハム戦を観戦して」

8月6日に仙台で楽天の試合を観戦してきました。土曜日で「サプライズ何とか」の企画があって、テ レビでよく見る中堅のお笑い芸人が20人も始球式をしたり国歌を歌ったり解説をしたりと、観戦した人 は大喜び!それにしても日本ハムのダルビッシュ投手のボールの速いこと速いこと!プラスチックのバ ットを叩きながら楽天を応援しながらもダルビッシュのボールのすごさに手に持っているビールの進む こと。前の席の大人3人小学生2人の家族連れも、食べるは飲むは。最初から最後までずっと口を動かし ていました。当然たまるのはゴミ。終盤日本ハムの勝利が決まったころ、家族連れは急いで出口の方へ。 残ったのは5人の座席の下に山ほどのゴミ。子どもは親の姿を見て育っていくんですよね。

二景 「プール開放後の掃除」

今年の夏も暑くって学校のプールも大盛況でした。水泳のあとは体がだるくなり何もやりたくなくなる もの。南部小では、そのあと当番が掃除をしていきます。その日も、5年生の古城晶さんと6年生の五十 嵐耕介君がプールの壁をデッキブラシで磨いてくれました。皿沼の4年生までの人は、更衣室やトイレ掃 除です。ブラシが2本しかないので、私は短いのでわずかなところを磨くだけで、何もすることがありま せん。バツが悪い私は何度も「もうここまでやったんだから、やめようよ」と言いましたが、二人は全く やめようとせず、最後まできれいにしてくれました。何か一種の感動さえ覚えました。4年生までの人も、 とてもきれいにしてくれました。私は、この感動を誰かに話したくって、職員室にもどってすぐ言ったら、 そこにいた先生方みんな、「それって、子ども達いつもやってくれていますよ」との返事。また南部っ子 のすてきな一面ゲット!

三景 「温かい大人の背中」

数日前の朝、4年生の伊藤あかりさんが目を輝かせて私のところにやってきて、「これ、お祖母ちゃん が作ったので学校で使ってください」と雑巾40数枚を渡してくれました。あかりさんの顔はまばゆいく らい輝いていました。その顔を見ただけで、自分も幸せな一日をもらった気持ちになりました。聞けば、 昨年までもいただいたとのこと。お祖母ちゃんが一枚一枚ていねいに縫っている脇でそれを見ている子ど もは、それだけですばらしい心の教育を受けているのではないでしょうか。大切に使わせていただきます。

私たちの南部小を取り巻くこの地域には、こういった子どもの心を育む光景がたくさん見られます。見 守りボランティアの方々もそうですし、誰にも知られず築山の草刈りや安全確保のために通学路の除雪等 の整備をしてくれたり、朝早くからビオトープの作業やガラス磨きをしてくれたりと。

そういった地域の方々の温かい背中が南部っ子を健やかに育ててくれているのだと心から感じます。

(文責 教頭 田中博)